
開 催 日 時

自治協議会名

司会者 　森岡昭二 報告者 　中井洸一

参 加 人 数 29

　ら議員も加わってほしい。

　伊賀市議会議長　様

・西米の川ダムの水路を利用して、エネルギーを蓄え地産地消するなど、アイデアのある政策

　を望む。

平成２７年１月２８日

・補助金等について、適切に情報提供をしてほしい。

名

・第二次伊賀市総合計画の成果や課題が見えないので、議員がしっかりチェックしてほしい。

・通学路の歩道がなかなか整備されない。L型溝を設置する等、安全路肩の改良について知恵を

・予防講習等を行い、医療費削減につとめてほしい。

　絞って、毎年少しずつでも進めてほしい。

・職員のスキルアップについて

・地区別計画について、自分たちの計画が上がっていかないため、パブリックコメントの段階か

・一般質問で同じような内容の質問をされているが、事前に内容等について重ならないように相

　談等はしていないのか。

出 席 議 員
記録者 　福田香織

【主な意見・提言等】

報　　告　　書
　平成２７年１月１８日（日）　１３時３０分 ～ １５時３５分

　北出忠良、福田香織、中井洸一、森岡昭二

開 催 場 所 　丸柱地区市民センター　丸柱地域まちづくり協議会

・道路幅を拡張する請願が採択されたにもかかわらず、整備されていない。

・職員は総合計画について、もっと勉強するべき。

・公共施設の最適化計画について、金銭面だけで考えるのではなく、あやま文化センターさん

　さんホールも含め、じっくり協議すべきである。

　　　　　平成２６年度議会報告会６班

班長　　北出　忠良　

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。



開 催 日 時

自治協議会名

　スピード感をもって進めていってもらいたい。

・改修に１５億円、四十九庁舎に６８億円かかるというのであれば、小・中学校や支所が空いて

　くるので、有効利用すればいいと思う。

・市民にかかる負担をできるだけ少なくしてもらいたい。

・阿山支所が阿山保健福祉センターへ移転すると聞いているが、公共施設の最適化計画について、

　前に進めるようお願いしたい。

【主な意見・提言等】　「南庁舎の今後」について

　　　　報　　告　　書（別紙）

【主な意見・提言等】　「議会報告会のあり方」について

・報告会での意見を聞き取るだけで、進んでいかないのが残念。計画を立てて、少しずつでも

　丸柱地域まちづくり協議会

　平成２７年１月１８日（日） 議会報告会６班


